
 

 

平素は面影 1丁目町内会の活動にご協力いただき厚くお礼申し上げます。 

平成 30年度の事業も町内の皆様のお力に支えられ、無事終えることができました。 

とんど祭りから始まり、子ども神輿、そして納涼祭など、又、体育行事などには多くの若者にも参加し

ていただき盛り上げてくれました。改めてお礼申し上げます。とりわけ、役員の皆様には再三の無理なお

願いにもかかわらず、快くご協力をいただき、感謝申し上げます。 

さて、面影 1丁目は急速な少子高齢化を迎えています。変化する住環境をいかに住みよいものにしてい

くかは行政の力ではなく、住んでいる我々の努力にかかってきます。会員皆様が何らかの形で町内会活動

に参加され、自分のできる範囲で活動に協力していくことが、面影 1丁目を住みよい町に変えていくもの

と信じています。私も、会長としての 1年間の貴重な行動を、微力ながら今後も町内会のお手伝いに役立

てることができればと思っています。 

最後に 1年間の活動を通して、沢山の「笑顔」と「温かい心」に出会えたことに感謝いたします。 

1年間お世話になりました。 

 

                                                                     

 

  

今年は、副会長としてはじめて町内会の執行部に入り、体育部と防災交通部を担当 

しました。たくさんの方に助けてもらいながら、一年間楽しく活動ができました。 

深く感謝申し上げます。 

体育部では、町内の皆さんはもとより、八幡マンションにお住いの若い子ども会の保護者の方の協力を

得て、面影地区の運動会や体育大会のすべての競技に参加し交流を深めました。結果は前年を上回る成績

をおさめ、町内を盛り上げることができたと大変嬉しく思います。 

防災交通部では、２度の防災訓練や街灯の点検などを行い、生活の安全確保に努めました。 

今後も町内の皆さんと一緒に、互いに助け合いながら、元気な面影一丁目をつくっていきたいと思い

ます。 
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今年初めて町内会役員をすることになり、何をするのかわかりませんでしたが、会長 

さんをはじめとした周りの方に教えていただき、お手伝いをさせていただきました。 

 始めの頃は、私自身の身体の調子が悪く、入院を勧められており、色々と不安や心配も 

ありましたが、入院することもなく、なんとか一年間を無事に過ごすことができました。 

 年間の行事では、皆さんに喜んでもらえればと思い、他の役員さんたちと一緒に手作りの料理を作った

ことが思い出深いです。町内の皆さんの交流促進に少しでも協力できたのなら、うれしく思います。 

 町内会では、年間を通じて色々な行事がありますが、少しでも多くの人が参加して、町内会の一員なの

だということをより思っていただけたら良いと思います。 

 １年間、町内会の方々には大変お世話になりました。ありがとうございました。 

 

 
一年間、みなさんに支えられて 

１年を振り返って 

皆様のご協力に感謝します 

副会長  澤田 … 

副会長  岩崎 … 

会長  久林 …  



 

  

 昨年の班の役員（班長、専門部員、執行部候補者）決めの際、執行部役員の候補者に 

選出された時の正直な気持ちです。両親が健在であった頃は、町内会のことにはほとんど 

関心が無く、面影地区のスポーツ大会や市民体育祭の相撲競技に、休日の都合がつくとき 

だけ出場する程度でした。町内会の仕事は父親に任せ、私自身は全く関わったことがありませんでした。 

 しかし、父が亡くなった頃から、会計監査や総会の議長をさせていただくようになり、町内のいろいろ

な方と話をする機会が増えてきました。納涼祭ではおいしいビールを飲み、カラオケ大会にも出るように

なり、町内の人との交流が深まるにつれて、いつかは（できれば時間的余裕が生まれたときに）町内会の

仕事に携わってみたいと考えるようになりました。 

 そういうときに選出された執行部役員の候補者でしたので、断る気持ちは毛頭無く、ただ「副会長に」

と駄々をこねて、総務と環境衛生担当の副会長としてこの一年間頑張ってきました。 

なにぶん初めての執行部役員でしたので、町内の皆さんが満足するようにできたとは思いませんが、「元

気で明るい面一」を作りたいと思い、精一杯努力したつもりです。納涼祭での皆さんの楽しそうな顔と朝

早くから一斉清掃に黙々と取り組む姿が印象に残っています。本当にありがとうございました。 

心肺蘇生とＡＥＤの講習会 を 12 月２日(日)に面影１丁目

公民館で行いました。 

町内から約 15名が参加 

して、講師の説明の後、 

心肺蘇生法（胸骨圧迫と 

人工呼吸）とＡＥＤの使 

い方について実習しまし 

た。消防署の方のように 

上手くはいかない人もい 

ましたが、１秒を争う緊急場面にできる限りのことを試みようと、

参加者全員が真剣に取り組んでいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年の緑の募金の還元金で、公

民館の入口にパンジーとビオラを

植えました。来年の秋口まで咲い

てくれるはずです。募金への協力

ありがとうございました。 

        面影１丁目、惜しくも初戦で敗退・・！ 

面影地区バドミントン大会が 11月 18日（日）、

面影地区公民館で開催され、各町内会から参加し

た 11チームが熱い戦いを繰り広げました。 

 この大会は「地区民の体力の向上と相互の親睦

を深めること」を目的として毎年開催されている

もので、和気あいあいの中にも接戦した試合が多

く、スマッシュが決まるたびに大きな拍手や歓声

があがっていました。  

 毎年、苦戦が続くこの大会で、面影 1丁目チー

ムは健闘しましたが、1 回戦で「桜谷」に敗れ、

惜しくも上位進出はできませんでした。 

選手・役員の皆さんお疲れさまでした。 

体育部だより 

ついに町内会の役が回ってきたか 副会長  松本 … 


